

L'Indépendant, 20/10/24

Font-Romeu : le cross du lycée rassemble 700 élèves



700 élèves ont participé à cette course qui demeure un évènement.



Le temps des podiums et des récompenses.

Le traditionnel cross de la cité scolaire de Font-Romeu a eu lieu le mardi 15 octobre. Après plusieurs semaines d'entraînement, écoliers,

collégiens, lycéens, étudiants, et amis du lycée ont pu montrer ce dont ils étaient capables sur les terres de la cité Olympique Pierre-de-Coubertin.

Cet événement, toujours très attendu, qui rassemble et entraîne pas moins de 700 coureurs a été ouvert par Corinne Grand, proviseure, sous une météo plutôt clémente et grâce à l'énergie et l'investissement de toute la communauté éducative.



Le cross est l'occasion de courir de façon originale !

L'ensemble des professeurs, les personnels administratifs, les infirmiers, les agents, les entraîneurs, les parents d'élèves de l'APE, les lycéens du Conseil communautaire des jeunes, tous étaient à leur poste pour rendre cette journée inoubliable.

Cette année encore, les élèves latinistes, accompagnés de leur professeure Isabelle Fraisse, ont montré leur créativité en donnant une touche antique et unique à cet événement.



Les élèves latinistes et leur professeure Isabelle Fraisse, ont donné une touche antique au cross.

Cette édition a encore été une belle réussite, et les meilleurs coureurs seront qualifiés pour le cross départemental.